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Adriana Rivera: “Haremos 
una auditoría para ordenar 
y mejorar Sierra Gorda” 
La abogada 
alcanzó un 
30,05% de los 
votos en las 
elecciones. 

Fabiola Vega Molina 

ontenta y satisfecha 
por el resultado está 
¡Adriana Rivera, la 

abogada que resultó elec- 
ta alcaldesa de la comuna 
de Sierra Gorda el pasado 
fin de semana. 

Rivera, nacida en el 
pueblo de Baquedano, lo- 
grósuperar estrechamen- 
tea la actual alcaldesa De- 
borah Paredes, indepen- 
diente con apoyo de Conti- 

go Chile Mejor, quien ob- 
tuvo la segunda mayoría 
con 28,78% de los votos. 

Y una de las primeras 
tareas que hará cuando 
asuma su cargo el pró: 
mo 6 de diciembre, será 
realizar una auditoria 
completa al municipio. 

“Necesitamos que los 
recursos públicos se vean 
reflejados en mejores ser- 
vicios para los vecinos y 
en obras porque eso no ha 
ocurrido en las adminis- 

traciones anteriores”, se- 
ñaló la alcaldesa electa a 

La Estrella. 

    

ADRIANA RIVERA LOGRÓ El 30,05% DE LOS VOTOS EN LAS ELECCIONES, 

comprometió una mayor 
inversión en lo que es la 
infraestructura tanto de 
Sierra Gorda como de Ba- 
quedano para los vecinos. 

“Queremos mejorar e 
intervenir bastante en lo 
que es la educación por- 

que no hemos tenido bue- 
nos resultados en educa- 
ción y que se vengan obras 
para hermosear la comu- 
na y entregar un mejor 
bienestar”, expresó. 

En esto, detalló que de- 
berán revisar que es lo 
que está pasando con la 

más de la implementa- 
ción de más áreas verdes y 
sombras. 

“Hay que hacer un edi- 
ficio consistorial porque 
llevamos muchos años 
trabajando en contenedo- 
res, containers indignos 

que son las condiciones en 
las que trabaja el personal 
del municipio, el tema de 
los baños, no hay casino... 
hay muchos que hacer”, 
manifestó. 

ELECCIÓN 

Hay que recordar que 

el 2021 a alcaldesa y por 
algunos minutos pero un 
error en el conteo de los 
votos lo que provocó que 
no pudiera tomar el cargo. 

Ahora, Rivera señaló 
que los resultados lo to- 
maron con mucha alegría 

y humildad. “Sabíamos el 
trabajo que hicimos con la 
comunidad, conversé con 
muchos vecinos en sus ca- 
sas y logré sentir el deseo 
profundo de que necesita- 
ban un cambio real y 
nuestra candidatura re- 

presentaba eso”, comentó 
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ELACTUAL CONCEJAL ES UNO DE LOS NUEVOS ALCALDES DE LA REGIÓN. 

Jhean Ramírez es el 
alcalde electo en 
Ollagie 
Jhean Ramírez es uno de 
los cuatro nuevos alcal- 
des electos en la Región 
de Antofagasta y que el 
próximo 6 de diciembre 
iniciará su cargo en Olla- 
gúe. 
Jhean actualmente es 
concejal de la comuna y 
uno de los principales 
puntos que tiene para su 
período municipal es la 
seguridad de la comuna. 
Esto, porque Ollagúle está 
en la frontera con Bolivia, 
por lo que cuidar la segu- 

ridad en el poblado que 
tiene aproximadamente 
unos 350 habitantes, es 
vital para lograr seguir 
con la tranquilidad. 
Para esto, Ramírez señaló 

a Soyantofagasta.cl que lo 
importante y prioritario 
es trabajar rápidamente 

dencial, que son los en- 
cargados de la seguridad 
en la región y el país. 
“Hoy en Ollagúle no se es- 
tá viviendo una crisis (en 
seguridad), por lo que jus- 
tamente debemos cuidar 
eso”, expresó. 
“Tenemos un compromi- 
so y una responsabilidad 
con el paso de vehículos 
por el sector de Puquios, 
por eso la idea es llegar a 
trabajar pronto en eso”, 

comentó. 
En relación a lo mismo, 
también señaló que el po- 
blado tiene una camione- 
ta de seguridad pública 
pero no cuentan con fun- 
cionarios inspectores de 
seguridad pública. 
“En materia de seguridad 
va a ser lo primero que 
vamos a implementar”, 

  

CEDIDA. 

Justo Zuleta obtuvo casi el 50% de 
los votos en San Pedro de Atacama 
El actual alcalde de San Pe- 
dro de Atacama, justo Zule- 

ta, fue reelecto el pasado do- 
mingo con un 49,17% delas 
preferencias, superando 

con bastante holgura a su 
Denis Condori (IND), que 
obtuvo el 27,64% de los vo- 

tos. 
“Fue un resultado que deal- 
guna manera nos sorpren- 
dió porque tuvimos muy 
poco tiempo para hacer 

campaña, (... pero igual- 
mente hicimos un recorrido 
por las localidades y queda- 
mos con una sensación bas- 

tante reconfortante”, seña- 
ló a La Estrella el actual al- 

calde. 
En relación a lo que se ven- 
drá en este nuevo período, 

Zuleta explicó quese realizó 
una evaluación de las ges- 
tiones quese realizaron du- 
rante este período. 

“Destacamos algunas cosas 
que son trascendentales pa- 
rala comuna como es la eje- 
cución del Plan Regulador y 
que es un gancho para ver 

las distintas propuestas en 
infraestructura como un 
hospital, un nuevo colegio, 
un centro de justicia para 
San Pedro de Atacama, un 
polideportivo para la prácti- 
ca de distintos deportes, en- 
tre otros”, comentó. 

Por otra parte, también ha- 
bló sobre cómo San Pedro 
de Atacama es una comuna 
estratégica para le país en 
relación al litio. 
“Queremos que también 
haya un mayor grado de 
participación en los recur- 
sos que se generan en la co- 
muna, de esa forma se que- 
remos proyectar que al co- 
muna tenga un papel im- 
portante en eso”, finalizó. O
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